GOBIERNO INCAPAZ. El gobierno demócrata cristiano, en su plan-teamiento público, no presenta un plan definido para buscar soluciones a los problemas del país. Sólo ha habido incapacidad, dijeron los directivos del PCN: Ing. Mario Andino, Lic. Hugo Carrillo y Prof. Luis Angel Lagos.

Incapacidad de Gobierno PDC Genera Anarquía

La incapacidad para gobernar que, demuestra el PDC está generando la anarquía en el país y provoca un vacio de poder, afirma el Dr. Armando Calderón Sol al reiterar lo que sostuvo en su intervención televisiva del jueves.

El Dr. Calderón afirma ue ARENA continuará que ARENA continuará manteniendo una oposición constructiva, edificante, en beneficio del pueblo salva-doreño, porque su partido cree en el sistema demo-

crático.
El diputado considera que es muy necesario deci-rle al Presidente Duarte y a la Democracia Cristiana que van por mal camino,

-Favor pase a la página 37.

Ejército Tiene Capacidad para Proteger Territorio

El Ejército está en capacidad de proteger todo el territorio, pero sus operati-vos de desalojo los efectúa tratando de no causar da-ños a la población, dijo ayer un vocero de la Fuer-za Armada al responder al comentario de un periodis-ta, que de veintiséis municipios del departamento de Morazán únicamente en 18 hay destacamentos perma-

nentes de tropa. "Lo que pasa —dijo la

fuente informativa- es que en los ocho restantes munien los ocno restantes muni-cipios, en donde se refugian frecuentemente grupos de terroristas, viven y traba-jan miles de habitantes, por lo que las operaciones de desalojo sólo se realizan cuando no se causa daños a los civiles del lugar. Sin los civiles del lugar. Sin embargo, cuando el Estado Mayor decide llevar a cabo un operativo, saca a los in-

-Favor pase a la página 46.

Tablero Judicial

En Zacatecoluca Absuelven a Seis Acusados de Asesinato y Lesiones

ZACATECOLUCA. — Fueron absueltos por el tribunal de conciencia los reos presentes Mariano Rivera Beltrán, Juan Rivera Beltrán, Vicente Gracias Luna, Ricardo Escobar, Miguel Angel Orellana y Manuel Orellana, procesados en el Juzgado Primero de lo Penal de esta ciudad por asesinato en Gregio Hernández Martinez y lesiones en Maria Lorenza Hernández y Sara Rosales.

Los hechos se produjeron como a las 10 de la noche del 17 de septiembre de 1982 en el cantón Dul-ce Nombre, San Pedro Masahuat, cuando en ese lu-gar "caía una tormenta como pocas", según dije-

-Favor pase a la página 49.



HOY GRAN CARNAVAL.— (San Miguel). Hoy se celebrará el XXVII Gran Carnaval "La juventud hacia la paz", desde las 9 de la noche hasta el amanecer. Liana Maria Reyes, izquierda, reina del carnaval anterior, entrega el cetro a la nueva soberana, Srita. Xiomara Cisneros, quien esta noche desfilará en artistica carraga (Zelava) ca carroza. (Zelaya).

Piden más Vigilancia para Evitar Asaltos

SANTA ANA.— Joaquin Ramirez y Gilberto Guz-mán, de 22 y 23 años res-pectivamente, fueron lleva-dos lesionados a la Sala de Emergencia del Hospital San Juan de Dios, en donde dijeron que no podían iden-

tificar a sus asaltantes. La Policia sólo tenía in-

formes de que Ramírez fue asaltado cuando regresaba a su casa y transitaba por la 20ª Calle Poniente del

-Favor pase a la página 23.

Sólo @ 1.75 Diario para Comida de Huérfanos

Solamente C1.75 es el presupuesto diario para los tres tiempos de la alimentres tempos de la alimen-tación de cada uno de los huérfanos residentes del Hogar del Niño, de esta ca-pital, según informa la di-rectora del centro, sor Gladys Hidalgo.

Agrega que a veces la dieta de los niños se complementa con algunos do-nativos de huevos, pollos, pan y, esporádicamente, con obsequios de guineos, naranjas y legumbres de las señoras de los merca-

El Hogar mantiene una siembra de hortalizas pero no es suficiente como para autoabastecerse. Hay asi-mismo proyectos de agri-cultura en que participan niños desde 10 años para arriba. Se tiene una pequeña crianza de pollos y cerdos,

un poco de apicultura y cunicultura que ayuda a la alimentación, la cual es siempre deficitaria.

Como no se tiene un mayor presupuesto del Estato del Estato del Carto del

tado sor Gladys tiene que

-Favor pase a la página 31.

INFRAMEN no Aumentará Cupo por Falta Espacio

"General Francisco Me-néndez" no podrá aumen-tar la matrícula escolar en 1986 a nivel bachillerato porque el 40 por ciento de sus instalaciones están ocupadas por el Tecnológico de

padas por el Tecnológico de San Salvador.

*Declaran los maestros que en 1981, por una deci-sión política, fueron trasla-dados el Tecnológico de San Salvador y el Progra-ma de Educación No For-mal al nuevo edifício del INFRAMEN, siendo ubica-dos en el edifício "A", lo que trajo como consecuenque trajo como consecuen-cia la disminución en la cantidad de alumnos que podrían ser recibidos en los diferentes bachilleratos.

Los padres de familia y

nido solicitando al Ministe-rio de Educación que se reubique el Tecnológico en Santa Tecla o en cualquier otro local gubernamental, para dejar mayor espacio al Instituto Nacional, pero todo ha caído en saco roto. Nuestros informantes in-

dican que el Tecnológico de San Salvador utiliza 13

aulas para atender 933 estudiantes, y en algunas carreras industriales solamente reciben clases 8 alumnos. El INFRAMEN tiene 4 mil 400 estudiantes de backlusente electricas. de bachillerato alojados en 21 aulas, cada una con 60, 70 y 80 escolares. El profesor Julio César

-Favor pase a la página 29.

Libertad de Avalos Piden Jefes Aeronáutica C.A.

La libertad del Cnel. Omar Napoleón Avalos pi-den los Directores Genera-les de Aeronáutica Civil de Centro América, según un comunicado que emitieron recientemente.

La resolución la tomaron en ocasión de celebrarse la Cuadragésima Novena Reunión Ordinaria del Consejo Ejecutivo de la Corporación Centroamericana de Servicios de Navegación Aérea (COCESNA) y la

Trigésima Octava Reunión de Directores Generales de Aeronáutica Civil de Centro América y Panamá, ce-lebrada en San José, Costa Rica, los días 13, 14 y 15 de este mes.

En el acuerdo firmado por los representantes centroamericanos aparece el párrafo que dice: "Es de agregar que en el seno de la reunión, los representantes

-Favor pase a la página 25.

Ley Prohíbe Escandalizar cerca de los Hospitales

Voceros de un hospital localizado en las vecindades del Estadio Nacional re-cuerdan la prohibición lecuerdan la prohibición legal de hacer fiestas navideñas bulliciosas en las cercanías de centros hospitalarios, como viene ocurriendo en un centro asistencial que está a poca distancia del portón principal del referido escenario deportivo.

Con frecuencia, agregan directivos del Centro Média

directivos del Centro Médi-

co "Flor Blanca", a los médicos les es difícil salir a atender a enfermos graves que llaman de urgencia, debido a que no pueden pa-sar por el lugar, por los grandes congestionamien-

grandes congestionamientos de vehículos.

La Ley, manifiestan, dice
claramente que no pueden
estar cerca de un hospital
una cantina o un restaurante donde se ponga música

-Favor pase a la página 27.

Hospital Clandestino Desmantelan en Guazapa

Un hospital clandestino dantes para planificar acfue desmantelado por el
Ejército, durante el opera
tivo combinado realizado
en las faldas del cerro de
Guazapa, el jueves 21, a las
cinco y media de la madrudada según revelaron aver
transportedada y de interesa
el para planificar actos de terrorismo en las
primera area
fuenta de la madrudespués unidades aeroreada según revelaron aver
transportedada y de interesa
fuenta
fuenta de la madrudespués unidades aerogada, según revelaron aver voceros de la Fuerza Armada

La operación del Ejército se realizó después de que la inteligencia militar determinó que ese día se realiza-ba una reunión de coman-

hubo un bombardeo de la Fuerza Aérea, calificado como "ablandamiento", y después unidades aerotransportadas y de infantería avanzaron hacia los cantones Salitre y Los Li-rios, donde además del hospital los terroristas tenían varios tatús con medicinas.

-Favor pase a la página 35



RECONOCIMIENTO A TECNOLOGO.—En el Colegio de Profesionales de Laboratorios Clínicos, el Dr. Mauricio Coto, fue objeto de reconocimiento por ser el primer graduado en la especialidad de Tecnólogo Anestesista. La presidenta de la Asociación, Sra. Sandra de Alvarenga, le entrega una placa. Les acompañan, Cecilia Fernández y Alicia de Celaya.